



Datum: 26.12.2020

Liebe Gemeindebewohner und Gemeindebewohnerinnen des Ortsteiles Johnsdorf – Brunn !

Aufgrund der aktuellen Corona Situation, aber vor allem unserer aller Gesundheit zuliebe haben wir uns entschlossen unsere gewohnte Haussammlung die wir alle Jahre im Zeitraum zwischen Weihnachten und unserem traditionellen Ball Mitte Jänner abhalten, auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.

Wir haben dieses Informationsschreiben zusammengestellt, um Ihnen auch mitzuteilen, dass Sie auch in dieser schweren Zeit in besten Händen sind, wenn es um den Brandschutz oder die technische Hilfeleistung geht. Wir werden uns stets bemühen, diese Einsatzbereitschaft aufrecht zu halten.

Zu diesem Zwecke haben wir aber unsere Übungen und Tätigkeiten auf ein Minimum reduziert, damit wir unsere und Ihre Gesundheit bewahren können. Aus diesem Grund wird auch unser Ball im Jänner 2021 leider nicht stattfinden können.

In den Sommermonaten hatten wir einige Einsatzstunden, die wir unter erschwerten Bedingungen meistern mussten und konnten. Wir hatten einige Brände, Bäume die den Straßenverkehr behinderten sowie einige Fahrzeugbergungen. Aber vor allem die Hochwassereinsätze in den Ortsteilen Johnsdorf, Brunn sowie Hatzendorf und Feldbach forderten uns sehr mit Mannstunden und Gerätschaft.

Wir möchten uns bei Ihnen für die Unterstützung des vergangenen Jahres recht herzlich bedanken, und bitten Sie wenn wir unsere Haussammlung im kommenden Jahr wieder durchführen, um Ihre finanzielle Unterstützung.

Im Sommer 2021 werden wir, sofern es die Pandemie zulässt, unser Grillen in gewohnter Form veranstalten. Diesen Termin werden wir dann noch früh genug bekannt geben.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie besinnliche Feiertage, vor allem aber ein gesundes und friedvolles Jahr 2021

Für die Feuerwehr Johnsdorf Brunn

Euer Kommandant

Martin Kager

